

Rückblick – Musikalischer Abendausklang

mit dem Duo „Fasel & Gillig“ im Naturfreundehaus

Zum musikalischen Abendausklang im Naturfreundehaus am Samstag, 05. Juli 2025 mit dem Duo „**Fasel & Gillig**“ konnte das ehrenamtliche Team der Naturfreunde die zahlreichen Gäste begrüßen.



Elke Fasel und Thomas Gillig als Duo „**Fasel & Gillig**“ in der musikalischen Kulturszene in und um Würzburg bekannt, interpretieren bekannte Songs aus Jazz, Blues und Pop.

Für die NaturFreunde begrüßte Anne Hausknecht-Gülle das Duo und die Gäste, die sich auf den Weg ins NaturFreundehaus gemacht hatten, ganz herzlich.



Bei abkühlenden Sommertemperaturen lauschte das Publikum begeistert den Liedern von Elke Fasel, die mit ihren Texten unter die Haut gehen und das Leben feiern. Das Duo lud die Zuhörer auf eine Reise ihrer persönlichen Erlebnisse ein.



Das Team der Naturfreunde bedankte sich ganz herzlich bei der Gruppe und den Gästen mit dem Wunsch auch im nächsten Jahr wieder zu einem musikalischen Abendausklang mit dem Duo „Fasel & Gillig“ in dem idyllischen Ambiente des Waldgartens am Naturfreundehaus einladen zu können.